
<http://validation.pressindex.com/PigeWeb/2008/1/17/41000/40109/HTML/1788436107.htm>

Source : Les Dernières Nouvelles D'Alsace

Edition : region

REF: ed203200801170505011-DNAL-01973555 - 17/01/2008

Activis s'implante en Allemagne La société mulhousienne Activis, spécialisée dans le référencement de

Activis s'implante en Allemagne La société mulhousienne Activis, spécialisée dans le référencement de sites internet, vient de créer une antenne à Fribourg, dans le Pays de Bade. L'entreprise a confié à un volontaire international en entreprise (VIE) la mission d'aller à la rencontre des clients et de prospection pour appuyer le travail d'un référencement de langue allemande. Créée en 2000 par Patrick Rein associé à Sébastien Rentz, Activis emploie une trentaine de personnes de sept nationalités différentes et compte 480 clients. L'entreprise connaît une très forte croissance : elle a réalisé en 2007 2,4 millions d'euros de chiffre d'affaires, en progression de 70%. Désireuse d'accentuer sa percée sur un marché allemand très important, Activis participera également, début mars prochain, au salon Cebit de Hanovre.

Copyright © 2008 Pressindex & SPQR - Les Dernières Nouvelles D'Alsace